

**Möchten Sie Mitglied werden?
– Oder uns durch eine Spende unterstützen?**

Beitrittserklärung

Ich werde Mitglied im Pfarrverein St. Gereon

Name, Vorname

Straße, Nr.

PZL/Ort

Telefon

E-Mail Adresse

Beitrag jährlich: 12,- €

Spende: €

Bankverbindung: VR-Bank Bonn

BIC: GENODED1HBO

IBAN: DE39 381 602 20 4300 767015

Datum Unterschrift



Unser Verein

Ansprechpartner/Anmeldungen:

Pastoralbüro Berkum
Am Bollwerk 7
53343 Wachtberg-Berkum

Telefon: 02 28/342730

E-Mail: pfarrbuero.berkum@kath-wachtberg.de

Fotos: Heinz Contzen, Markus Hauptenthal



Was wir tun, wozu tragen wir bei?

- Erhalt unserer Kirche St. Gereon
- Sicherung und Restaurierung kirchlicher Kunstgegenstände
- Unterstützung und Förderung des kirchlichen Gemeinschaftslebens
- Unterhaltung und Pflege der Marienkapelle auf dem Rodderberg

Unsere Geschichte

Niederbachem ist 798 erstmals urkundlich erwähnt. In dieser Zeit gab es auch schon eine kleine Fachwerkkirche, 4m x 4m groß.

Das Dorf war über die Jahrhunderte aktiv und lebendig, in guten wie auch in schlechten Zeiten. Heute sind wir ein großes Dorf mit vielen interessanten kirchlichen und weltlichen Angeboten.

Wenn Sie aktiv unser kirchliches Engagement unterstützen wollen, laden wir Sie ein:

Machen Sie mit, engagieren Sie sich, werden Sie Mitglied!

Etliche Projekte warten auf unsere und Ihre Unterstützung. Sprechen Sie uns an und informieren Sie sich.

Der Pfarrverein wurde 1954 als Kirchbauverein gegründet.



Detail der Fahne der Bruderschaft



Die Tür des Tabernakels am Hauptaltar

Mit Hilfe seiner Mitglieder konnte der Verein die große Renovierung Anfang der 60er Jahre finanziell unterstützen.

Im Laufe der Jahre gab es große und kleine Aufgaben zu erfüllen. Um einige zu nennen: Neuanschaffung der Kirchenfenster und einer Truhengorgel sowie die Restaurierung der Fahne Bruderschaft Jesus-Maria-Joseph.

Eine Besonderheit sind die Fenster in der Taufkapelle. Eingefügt sind sogenannte Kabinettscheiben von 1720: Glasmalereien auf kleinen zerbrechlichen Scheiben mit geistlichen und weltlichen Darstellungen.



Ausschnitt eines Fensters der Taufkapelle

Die Marienkapelle



Die Pfarrgemeinde St. Gereon Niederbachem hat 1986 die Marienkapelle auf dem Rodderberg von der Gemeinde Wachtberg erworben. Seit dem ist der Verein für die Erhaltung und Pflege der Kapelle verantwortlich.

Die Kapelle wurde um die Mitte des 19. Jahrhunderts vom Besitzer des Broichshofs als Hofkapelle erbaut. Eine Einsegnung erfolgte 1990 nach einer umfassenden Renovierung. Es war das Werk einer Gemeinschaftsarbeit von Pfarrverein, Niederbachemer Bürgern, Firmen und Spendern.

